

TALSTRASSE 3-5

Das einzigartige House-Projekt

Talstrasse 3-5 haben sich ihren Ruf als einzigartigstes House-Projekt Deutschlands hart erkämpft. Mit ihren kultigen Live-Shows und unverkennbarem Sound sind Robbe und Paule aus der Talstrasse seit über acht Jahren bis weit über ihre Stadtgrenzen hinaus unterwegs. Während ihre erste Single "Reinstes House" noch als untergrund-Geheimtip gefeiert wurde entpuppte sich die Folgesingle "Willma Techno" zu einem unerwarteten Clubhit mit millionenfachen Youtube-Klicks.

In ihren Produktionen verknüpfen die beiden gekonnt deepe-Techno Elemente mit Electro, lassen verschiedenste Musikstile zu groovig-bassigem House fusionieren. Dazu kommen lustige Texte, die Paule auch live zum Besten gibt und damit die Stimmung zum überkochen bringt. Nach Ihren erfolgreichen Alben „Kackparty“ und „LaLaLand“ steht jetzt das 3. Album „Utzenhausen“ in den Startlöchern.

Mit Ihrer neuen Singleauskopplung „Drogenkind feat. Hellwach“ gehen sie 2019 jetzt auf „Utzenhausen Tour“.



Videos:

<https://youtu.be/MHlyaxmQ90g>

<https://youtu.be/xr4we0hNT6Y>

<https://youtu.be/p3d6EEFkZyQ>

<https://youtu.be/tTTTTPimdng>

<https://youtu.be/xNgBdWgzOxU>

<https://youtu.be/oRHVGmOHocQ>

<https://youtu.be/AQruAwBllKw>